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J'étais un pratiquant animiste 
avec mes parents. C'est en 
1990 que je me suis converti à 
Ouagadougou en dans une 
église Apostolique. Lorsque je 
suis revenu à Kankala, j'ai 
entendu parler des chrétiens ~---------.1 
comme le Pasteur Siaka 
TRAORÉ à Orodara. Je les ai parlés de ma foi en Jésus. Et il 
m'ont dit qu'il y a une église à Kotoura proche de moi. J'ai 
alors commencé à me joindre aux fidèles de Kotoura pour le 
culte. En ce temps là les dirigeants venaient de Orodara pour 
nous édifier à Kotoura. Lorsque j'ai rencontré Joel TRAORÉ 
ici dans les années 1990, nous avons partagé la vision de 
commencer une église ici à Kankala. Plutard nous avons 
demander un terrain et nous avons eu une parcelle. Alors au 
lieu de partir chaque dimanche faire le culte à Kotoura nous 
avions commencé le culte ici. Souvent des gens viennent 
d'ailleurs pour nous édifier souvent c'est Joel où moi nous 

donnons l'exhortation. 
L'Église Nationale nous a beaucoup accompagnés pour que 
notre église locale de Kankala puisse voir le jour et atteindre 
ce niveau. L'Église Nationale a apporté un grand soutien au 
village de Kankala l'année où un feu a fait de grand dégât. 
Nous avons reçu des vivres, des vêtements et même de 
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l'argent. Nous avons vu l'aide de l'église sur plusieurs plans. 
Par exemple grâce aux encouragements de l'église moi qui 
n'ai pas fait l'école j'arrive à lire et à écrire. Aussi grâce à 
mon témoignage à l'église les gens du village me font 
beaucoup confiance et il me confie des responsabilités. Les 
micro-crédits que l'Église Nationale donne est un moyen 
pour plusieurs personnes de s'en sortir financièrement. 
Ce que nous devons chercher à améliorer au niveau de 
l'église, c'est notre façon de punir les gens. Ceux que nous 
mettons sous disciplines, nous ne devons pas les 
abandonner. Nous devons les aider à se relever de leur 
faiblesse. Si nous mettons quelqu'un sous discipline nous 
devons revenir vers lui. Pour moi aussi nous ne devons pas 
abandonner les instruments traditionnels de l'église car nous 
avons de la bonne musique aussi. 
Pour que l'église puisse avancer nous devons nous aimer les 
uns les autres et nous devons nous unir. Nous devons avoir 
la crainte de Dieu. Que ceux qui sont mariés soient fidèles à 
leurs époux et épouse et que les célibataires s'abstiennent. 
Pour ce qui concerne l'organisation des séminaires, moi je 
me dis que nous devons organiser les séminaires dans les 
zones au lieu que tous soit centraliser à Orodara. 
Finalement, je salue tous les premiers responsables de 
l'église. Suivons les bons exemples des pionniers de l'église 
et Bonne fête du quarantenaire. 
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